

Los futuros del índice bursátil de EE.UU. cayeron debido a que el plan de la alianza OPEP+ para reducir el suministro de petróleo avivó los temores de inflación y mientras los operadores esperaban datos del mercado laboral para medir el riesgo de recesión.

Los futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 cayeron un 0,6% cada uno, mientras que el Stoxx 600 de Europa borró un avance. Los futuros del crudo estadounidense mantuvieron ganancias semanales de alrededor del 11% después de que el cártel petrolero dijera que reduciría la producción diaria en 2 millones de barriles. Los bonos del Tesoro se mantuvieron estables, con la tasa de dos años rondando el nivel del 4,15%. En la sesión previa a la comercialización de Nueva York, Twitter Inc. cotizaba un 7% por debajo del precio de oferta de Elon Musk.

Si bien los precios más altos de la energía podrían avivar la inflación, algunos inversores especularon que reducirán la demanda y afectarán las ganancias de las empresas, lo que podría alentar a la Reserva Federal a desacelerar el ajuste monetario. Si bien tales expectativas impulsaron las ganancias de las acciones esta semana, varios administradores de dinero advierten que el camino económico hacia una Reserva Federal menos agresiva podría ser doloroso.

“Si se quiere adelantar a la Fed, uno está jugando un juego de alto riesgo”, dijo Kenneth Broux, estratega de Societe Generale SA. “La Fed no quiere que las condiciones financieras se relajen; no quieren que los mercados de valores despeguen y se sientan demasiado cómodos”.

Los futuros del West Texas Intermediate cotizaron cerca de \$88 por barril, mientras que el crudo Brent se mantuvo cerca de \$93,30. El plan de recorte de producción provocó una advertencia de la Casa Blanca sobre los efectos negativos en la economía global. Goldman Sachs Group Inc. aumentó su precio objetivo para el cuarto trimestre del Brent a 110 dólares el barril.

En Europa, el Stoxx 600 cayó a medida que las pérdidas de las acciones de energía y seguros compensaron los avances en las acciones de bienes raíces y viajes. Shell Plc cayó un 4,6% después de que el gigante de la energía señalara un desempeño más débil en el tercer trimestre.

Los inversores desconfían de realizar apuestas de capital a gran escala mientras esperan un informe sobre las solicitudes iniciales de desempleo de EE.UU. más tarde el jueves y los datos oficiales de nóminas no agrícolas el viernes. Una encuesta de Bloomberg muestra que la economía estadounidense habrá añadido 260.000 puestos de trabajo el mes pasado; una cifra superior a la prevista puede asustar a los mercados. Los funcionarios de la Fed se han esforzado por enfatizar que la anticipación del

mercado de los recortes de tasas el próximo año está fuera de lugar, un punto que reiteró la presidenta de la Fed de San Francisco, Mary Daly, en una entrevista en Bloomberg Television. El banco apunta a mantener una política estricta para asegurar una inflación de 2%, agregó.

El dólar osciló entre ganancias y pérdidas el jueves. La libra esterlina cayó un 0,4% y los rendimientos de los gilt aumentaron después de que Fitch Ratings redujera su perspectiva para la nación a negativa.

Extraído de Bloomberg